

## Ringkasan Hasil Penelitian

Judul	: Katalog Laporan Penelitian Universitas Airlangga Tahun 1998/1999-1999/2000
Ketua	: Kuntoro, dr., MPH., Dr.PH.
Anggota	: Prof. Dr. Noor Cholies Zaini Drs. Bambang Dwi Tunggal Drs. Sudiro
Fakultas/Puslit	: Lembaga Penelitian Universitas Airlangga
Sumber Biaya	: DIK Suplemen Universitas Airlangga Tahun 2000 Surat Keputusan Rektor Unair Nomor 4934/J0.3/PG/2000 Tanggal 13 Juni 2000

Dengan memasuki era globalisasi informasi institusi yang mengelola penelitian seperti lembaga penelitian, pusat-pusat penelitian, badan penelitian dan pengembangan baik yang dikelola pemerintah maupun swasta di Indonesia perlu merespon dengan cermat untuk kemudian melakukan kegiatan yang terkait dengan sistem informasi bila tidak ingin ketinggalan dengan bangsa lain. Tim peneliti Lembaga Penelitian Unair telah merespon hal tersebut dengan telah melakukan penelitian dengan tujuan, pertama, mengoptimalkan penggunaan sumber informasi yang ada di Lembaga penelitian Universitas Airlangga. Kedua, mengoptimalkan fungsi Lembaga Penelitian Universitas Airlangga sebagai pusat layanan informasi dan dokumentasi hasil-hasil penelitian. Ketiga, memudahkan proses pencarian kembali suatu informasi hasil penelitian.

Penelitian dokumentatif ini bersifat deskriptif eksploratif dengan memanfaatkan dengan mengumpulkan sumber primer yang berasal dari hasil penelitian yang dilakukan oleh staf pengajar atau para peneliti Universitas Airlangga berdasarkan Laporan Penelitian tahun 1998/1999 hingga 1999/200 dari berbagai sumber dana. Lembaga penelitian Universitas Airlangga ditetapkan sebagai lokasi penelitian dengan pertimbangan bahwa institusi ini merupakan sumber informasi penelitian di tingkat universitas yang banyak menyimpan dokumentasi hasil penelitian bertahun-tahun, di samping pertimbangan waktu, tenaga, dan dana penelitian. Telah dikumpulkan 392 judul laporan hasil penelitian dari berbagai disiplin ilmu, berbagai sumber dana, berbagai pendekatan penelitian. Pada tahap pertama data laporan akhir penelitian dalam bentuk buku dikumpulkan kemudian disusun, dianalisis berdasarkan abjad peneliti. Langkah berikutnya dilakukan pengolahan data dengan menggunakan program Microsoftword 2000 kemudian dikonversi ke dalam PageMaker 6.5 untuk

memperbaiki tampilan keluaran. Hasil pemrosesan data menghasilkan Katalog Penelitian yang memuat 'nomor entry', peneliti utama yang tersusun berdasarkan abjad, diikuti judul penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa selama kurun waktu dua periode yaitu 1998/1999 sampai 1999/2000 jumlah judul penelitian konstan. Peneliti Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) menunjukkan keunggulan menyusul Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) dan diikuti pusat-pusat penelitian di lingkungan Lembaga Penelitian Universitas Airlangga, dana SPP/DPP banyak dilakukan oleh peneliti bergelar sarjana, sedangkan penelitian dana DP3M banyak dilakukan oleh peneliti bergelar magister.

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa maka telah selesai disusun laporan penelitian dengan judul "Katalog Laporan Penelitian Universitas Airlangga tahun 1998/1999 - 1999/2000. Penelitian yang ke arah studi dokumentasi ini tampaknya sederhana, namun manfaatnya amat besar bagi kalangan masyarakat ilmiah. Banyak ide penelitian muncul sesudah seseorang menelaah katalog laporan penelitian. Dalam era globalisasi informasi, katalog laporan penelitian merupakan salah satu unsur penting sumber informasi selain internet dan CD-Rom.

Harapan tim peneliti kepada semua anggota masyarakat ilmiah baik di lingkungan Universitas Airlangga maupun di luar Universitas Airlangga ataupun para pemerhati penelitian di manapun untuk bisa memanfaatkan hasil penelitian ini. Dengan memanfaatkan hasil penelitian ini mudah-mudahan bisa lebih menyemarakkan penelitian serta menghindari duplikasi judul penelitian yang akan diajukan ke penyandang dana.

Tim penelitian mengucapkan terima kasi kepada Rektor Universitas Airlangga dan Ketua Lembaga Penelitian yang telah memberikan kepercayaan untuk menyelesaikan penelitian. Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada semua staf Lembaga Penelitian Universitas Airlangga yang sulit disebutkan satu persatu yang banyak membantu penelitian ini.

Surabaya, 21 Desember 2000

Tim Peneliti.